

Sonia l'italien

Sonia est membre de REA depuis une quinzaine d'années. Depuis ce temps, elle s'implique très activement, avec Paul Bard, dans le groupe de Solidarité internationale.

Sonia a pris l'initiative de créer ce groupe en tant que projet conjoint avec l'ARO. C'est le seul projet du genre à Retraite en Action. Elle en est donc la co- leader depuis 15 ans et elle agit en tant qu'animatrice lors des quatre rencontres annuelles. Le but de ces rencontres est de faciliter l'échange d'information sur les différentes possibilités de faire du bénévolat à l'étranger et aussi au pays.

Lors des rencontres, Sonia ne perd jamais de vue les objectifs, et si on s'en éloigne, elle y revient, mais toujours de façon subtile et rassembleuse.

Sonia est toujours présente à la table de Solidarité internationale lors des retrouvailles. On m'informe que s'il existait un prix de présence ou de participation continue, elle en serait sûrement la récipiendaire.

Cette expérience réussie pourrait permettre d'organiser d'autres projets conjoints avec différentes organisations similaires.

Merci bien pour ta précieuse collaboration aux activités de REA et longue vie au comité de Solidarité internationale.